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Aquí estamos UNA VEZ MAS para que consideren la apertura de los JARDINES 
MATERNALES DE LA CIUDAD DE RIO CUARTO. Enumeramos a continuación los motivos por los 
que YA NO HAY EXCUSAS para negar la apertura: 

 La baja de los casos ha sido considerable, se mantiene en menos de 50 positivos 
diarios 

 El 99 % de las actividades de la ciudad han sido habilitadas.  
 Los niños y niñas necesitan vincularse con pares y volver a habitar sus espacios. Las 

experiencias de vínculos en grupos pequeños a través de la modalidad taller en la 
provincia da cuenta que no fue motivo de ola de contagios por el exhaustivo protocolo 
que se lleva a cabo. 

 Las acciones educativas que realizan los jardines maternales son de PREVENCIÓN Y 
CUIDADO colaborando con toda la comunidad. 

 Los lugares clandestinos para el cuidado de niños y niñas han proliferado 
considerablemente, con los riesgos que esto implica. 

 Las familias de la ciudad han regresado a sus puestos de trabajo y necesitan un lugar 
seguro para dejar a sus hijos de 45 días a 4 años en lugares seguros. Son 1500 familias 
las que solicitan la apertura de estos espacios.  

 Las mujeres necesitan desarrollarse profesionalmente y están perdiendo sus puestos 
de trabajos porque no pueden hacer frente al costo de una niñera para el cuidado de 
sus hijos. 

 Ya se han perdido 35 puestos de trabajo de docentes y auxiliares en la ciudad 
 Ya han cerrado sus puertas 6 jardines en la ciudad. 
 Se habilitaron piletas y fiestas con baile incluido donde asistirán familias y niños. 
 La excusa de que todo lo decide el COE CENTRAL no es verdad ya que hay 

habilitaciones que solo se han realizado desde esta sede local. 

Realmente nos sentimos excluidas de la planificación de las acciones, y con este mensaje 
exigimos en breve tiempo tener una respuesta para HABILITAR EL FUNCIONAMIENTO DE LOS 
JARDINES MATERNALES. 

Ya no podemos sostenernos más!!! Y queremos desarrollar nuestra profesión, porque 
somos MUJERES EMPRENDEDORAS Y NOS INTERESAN LAS INFANCIAS!!! Esta será la última 
carta… HOY DECIMOS BASTA!! NECESITAMOS UNA RESPUESTA URGENTE, y utilizaremos todas 
las modalidades posibles para hacer escuchar nuestra voz.  



Adjuntamos protocolo realizado en conjunto con un ingeniero de seguridad e higiene, con 
consultas a pediatras y docentes de jardines maternales. 
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